
Pièces 2 Pièces

Superficie 57 m²

Référence W-02TER7

Prix 840 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75116-  avenue  foch.  Dans  un  immeuble  de  très  bon  standing  avec

ascenseur,  un  appartement  deux  pièces  lumineux  donnant  sur  les  jardins  de  la

copropriété. Appartement en très bon état avec une très belle hauteur sous plafond

de 4 Mètres. Une entré, un séjour, une cuisine indépendante aménagé et équipé,

une chambre avec dressing et une salle de bains avec wc. Une cave complète ce

bien. Bien soumis au statut de la copropriété. Copropriété de 45 lots. Procédure en

cours : non. Charges annuelles moyennes: 3000 €dpe :  ( 317 kwh/M²/an )emission

de gaz à effet serre : b (10 kg ...

Paris  75116-  avenue  foch.  In  a  very  good  quality  building  with  lift,  a  bright

two-room  flat  overlooking  the  condominium  gardens.  The  flat  is  in  very  good

condition  with  high  ceilings  (4  metres).  Entrance  hall,  living  room,  separate  fitted

and  equipped  kitchen,  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom  with  wc.  A

cellar  completes  this  property.  Joint-ownership  of  47  lots.  Pending  proceeding  :

non. Average annual charges: 3000 €. Dpe : D ( 180 kwh/M²/year)greenhouse gas

emissions:  b  (42  kg  co²/M²/year)estimated  annual  energy  costs  for  the  property:

600 €transaction fees (incl. Vat) payable by the ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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